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Croyez-vous tout ce que les prophètes ont déclaré ?
Avez-vous la foi pour croire et suivre Dieu, quoi qu'il arrive ? Comment pouvez-vous prouver où Dieu travaille aujourd'hui ?
Découvrez comment rester fidèle à Dieu jusqu'à la fin. (Transcription de la Clef de David)

Gerald Flurry
10/11/2022

Qu'est-ce qu'un vrai chrétien ? Eh bien, un vrai chrétien est celui qui suit Jésus-Christ, et les vrais chrétiens suivent

aussi les apôtres, les prophètes et les dirigeants qui se tournent vers Jésus-Christ.

Après que Jésus-Christ fut crucifié et ressuscité, Il est apparu à un groupe de quelques Juifs et Il fit en sorte qu'ils ne Le
reconnaissaient pas. Et alors qu'ils marchaient ensemble, ils parlaient du fait qu'Il était un prophète puissant en paroles et
en actes, et ensuite ils allèrent au tombeau et virent qu'il était vide, Christ était déjà ressuscité. Et ils furent déçus parce
qu'ils avaient espéré que Christ viendrait pour racheter Israël ou sauver Israël à ce moment-là. Ils n’avaient tout simplement
pas compris que cela se passerait lors de la Seconde venue du Christ et non lors de la première venue du Christ. Ainsi
Jésus-Christ continua à marcher un peu plus loin et ensuite Il avait quelque chose de très important à leur dire, et c'est dans
Luc 24 et verset 25.

Voici ce qu'Il a dit, « Alors Jésus leur dit : O hommes sans intelligence, et dont le cœur est lent à croire tout ce qu'on dit que
les prophètes ! » (25) « Alors Jésus leur dit : », encore une fois je vais le répéter : « O hommes sans intelligence, et dont le
cœur est lent à croire tout ce qu'on dit les prophètes ! » Donc vous et moi, croyons-nous tout ce que les prophètes ont dit ?
Vraiment tout ? Eh bien, maintenant, c'est ce que Christ a dit que nous devons faire si nous voulons Le suivre. Il ne voulait
pas de quelqu'un qui relègue la prophétie dans l'histoire, et qu’elle soit simplement de l'histoire seulement, pas du tout, ou
de quelqu'un qui peut-être, et c’est le cas de beaucoup de gens, qui ne croiraient même pas qu'ils devraient croire en ces
prophètes de l'Ancien Testament. Mais il les appelait « sans intelligence ». Il a dit, Insensés, de ne pas avoir compris cela et
de ne pas avoir cru toutes les paroles que les prophètes avaient prononcées. Il les a vraiment réprimandés très sévèrement,
et pourtant il aimait profondément ces gens, et vous pouvez le voir au fur et à mesure que nous avançons ici.

Verset 26, tout d'abord, Il a dit : « Ne fallait-il pas que le Christ souffrît ces choses, et qu'il entrât dans sa gloire ? » Ne voyez-
vous pas que j'ai dû souffrir toutes ces choses pour entrer dans cette gloire magnifique ? Pour me qualifier pour remplacer
Satan sur son trône et gouverner toute la Terre et tout l'univers pour toujours et à jamais ? Maintenant, ça, c’est de la gloire,
de la gloire suprême !

Et Il a invité ces gens qui sortiront aujourd'hui avant Sa Seconde venue et proclameront Son message à ce monde ! Et s'ils
le font, alors ils pourront s'asseoir sur le trône de David avec Lui et partager ce trône pour toute l'éternité, quand ils
régneront sur la Terre et quand ils régneront sur tout l'univers pour toujours ! C'est la récompense qu'Il va donner aux gens
qui font cela aujourd'hui et Il va les amener aussi dans cette gloire, ainsi que toutes les autres personnes avant que tout soit
fini, d'une manière spéciale.

Donc Dieu veut nous conduire. Il veut nous donner de magnifiques récompenses au niveau le plus élevé que vous pourriez
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même imaginer ou réaliser, et il y a une gloire magnifique à notre disposition, dit Dieu, si nous sommes prêts à faire ce que
les prophètes nous disent de faire, ce qu'ils ont déclaré. Nous devons tenir compte du fait qu'Il a envoyé ces prophètes, Dieu
l'a fait, pour nous enseigner ce que nous devons savoir pour entrer dans Sa Famille, ou le Royaume de Dieu.

Verset 27 : « Et, commençant par Moïse et par tous les prophètes, il leur expliqua dans toutes les Écritures les choses qui
le concernait. » Ils n'étaient pas au courant de ces Écritures, concernant la Première venue du Christ. Ils étaient paresseux
dans leur étude biblique, et Il leur faisait savoir.

Mais ici, vous avez les prophètes dans l'Ancien Testament, ou la Bible hébraïque, qui parlent de la Première venue du
Christ, et ils ne comprenaient pas cela. Ils ont juste compris quelques-unes des prophéties sur Sa Seconde venue et ils
étaient tous confus sur la façon dont cette chronologie fonctionnait. Ils ne comprenaient tout simplement pas cela.

Mais Il a dit maintenant qu'Il veut nous enseigner aujourd'hui comment croire tout ce que les prophètes ont annoncé.
Maintenant, si vous regardez ceci de près, il semble—vous pouvez le voir au verset 29—qu’Il parut vouloir aller plus loin. Ils
ont dit :

Eh bien, pourquoi n'entres-tu pas, il se fait tard, viens chez nous,

Et apparemment Il les enseigna et resta avec eux toute la nuit, même après qu'Il soit ressuscité de la tombe, juste pour aider
ces gens qui avaient désespérément besoin d'aide. Maintenant, cela vous montre Son amour et Sa bonté, mais aussi qu'Il
était bouleversé par eux pour ne pas avoir étudié leurs Bibles et ne pas avoir compris ce que les prophètes avaient enseigné
dans l'Ancien Testament. Ils ne comprenaient pas très bien tout cela.

Remarquez Matthieu 4 et verset 4, « Jésus répondit : Il est écrit : L'homme ne vivra pas de pain seulement, mais de toute
parole », toute parole, « qui sort de la bouche de Dieu ». Nous devons donc croire en chaque parole des prophètes. Si vous
croyez le Christ et si vous suivez le Christ, c'est ce qu'Il dit. À cette époque, il n'y avait pas de Nouveau Testament, ils
étaient en train de le créer. La seule Bible était l'Ancien Testament, ou la Bible hébraïque ; c'est tout ce qu'il y avait.

Ainsi Il leur disait, maintenant, je veux que vous viviez par chaque parole qui sort de la bouche de Dieu, par chaque parole
de ces prophètes, pour ainsi dire. C'est de cela qu'il parlait.

Donc si vous lisez Éphésiens 2 versets 19 à 21, il dit que quand Il parle de chaque parole des prophètes, Il dit que les
prophètes sont « la fondation » de l'Ancien Testament, la fondation même ! Vous devez comprendre cela ou vous n'avez
pas vraiment une maison bâtie sur le rocher. Vous avez seulement une maison qui va s'effondrer.

Remarquez ce qu'il dit dans Éphésiens 2. Eh bien, je vous l'ai mentionné ; Je vais simplement le paraphraser. Mais vous
pouvez voir qu'Il poursuit en disant qu'Il fait cela pour que nous soyons en lui un édifice « bien coordonnés ». Bien
coordonné—c'est ainsi qu'Il construit en nous ce caractère de Dieu afin que nous puissions entrer dans la Famille de Dieu,
et l'aider à régner sur tout l'univers. Les prémices sont ceux qui font l'œuvre de Dieu avant la Seconde venue. Ils reçoivent
une récompense très spéciale ; ils peuvent s'asseoir sur le trône de David avec le Christ.

Notez Actes 13, à partir du verset 40. Ici, il dit : « Ainsi, prenez garde qu'il ne vous arrive ce qui est dit dans les prophètes ;
(41) Voyez, contempteurs, soyez étonnés et disparaissez ; car je vais faire en vos jours une œuvre, une œuvre que vous ne
croiriez pas si on vous la racontait. » Eh bien, ceci est cité à partir de Habacuc 1 et verset 5, l'un des prophètes mineurs, et
il parle d'une double merveille ici. Une double merveille ! Ce Dieu veut que nous nous rendions compte que si nous Lui
obéissons et écoutons ces prophètes—et bien sûr ce qui est enseigné dans le Nouveau Testament aussi—mais si vous
prenez garde à ce que disent ces prophètes, cela vous remplira d'émerveillement, d'émerveillement et d'émerveillement,
toutes sortes de merveilles tout au long de votre vie si vous faites ce que Dieu dit et si vous avez la foi de Le croire. Ce qu'Il
a dit dans Habacuc 1 et verset 5 et dans Actes 13, qu'ils l'ont entendu et qu'ils ne l'ont pas cru, et il s'agit d'une prophétie du
temps de la fin. C'est pour le temps de la fin. Et un homme, un homme va enseigner le peuple, un dirigeant qui est un
homme que Dieu utilise, et vous devez vous tourner vers un homme, un prophète ou un apôtre quand il s'agit de recevoir
une nouvelle révélation de Dieu. Et Dieu travaille à travers des hommes et c'est ainsi qu'Il construit cette gloire suprême en
nous. Mais nous devons regarder ce qui se passe et qui nous prêche ceci ou nous le proclame, et voir et croire ce que Dieu
fait, et le croire ! Et ensuite vous entrez dans toutes ces merveilles qui remplissent nos vies et nous rendent extatiques dans
notre fonctionnement et dans ce que nous faisons. C'est ainsi que les êtres humains devraient vivre. Et ça ne parle vraiment
que de construire le bonheur au sein de nos vies, et toutes sortes de gloire.

Vous pouvez le lire dans ce même livre. Nous avons une brochure que nous vous offrirons sur Habacuc, et elle vous
expliquera certainement tout cela aussi.

Mais il est dit dans Habacuc 2 et verset 3, « ...à la fin elle parlera... » (King James Française). À la fin, elle parlera. C'est une
prophétie, et il s'agit d'une prophétie pour le temps de la fin, et elle ne parla pas au Moyen Âge. Elle va parler à la fin, en ce
moment, l'ère dans laquelle nous vivons. Oh, combien nous devons comprendre ces prophéties. 90% des prophéties de la
Bible sont accomplies en ce temps de la fin. 90% d'entre elles. Tout ceci est pour maintenant ; ce n'est pas seulement une
question d'histoire. Beaucoup de gens disent: Eh bien, c'est juste de l'histoire ancienne. Non, ça ne l'est pas. C'est de la
prophétie ! Le plus important de tous, c'est la prophétie, suivie souvent par un type, qui est l'histoire dont on parle à ce
moment particulier, mais ce n'est pas le but principal du message.

Remarquez Genèse 49 et verset 1. Ici, il est question de l'une des prophéties de Moïse que Christ a dit que nous devrions
comprendre. Moïse écrivit les cinq premiers livres de la Bible, le Pentateuque, et le Christ l'a utilisé comme exemple. Il a
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commencé là avec Moïse dans le premier livre de la Bible, et remarquez ce qu'il dit ici dans le premier livre de Moïse. Verset
1 du chapitre 49 : « Et Jacob appela ses fils, et dit : Assemblez-vous, afin que je puisse vous dire ce qui vous arrivera aux
derniers jours » (King James Française). Eh bien que dites-vous de cela ? « Aux derniers jours ».

Et si vous regardez d'autres parties de la Genèse, que dire d'Adam et Ève ? Dieu les a-t-Il créés, ou avons-nous évolué à
partir d’une créature quelconque ou des bêtes ? Croyons-nous les prophètes ? Moïse était un grand prophète, l'un des plus
grands, et croyons-nous ce qu'il a dit au sujet d'Adam et Ève et des deux arbres ? Ou est-ce juste un fantasme ? Eh bien,
c'est absolument vrai ! Le problème, avec le monde d'aujourd'hui, est qu'ils mangent du mauvais arbre ! Ils auraient pu
goûter tout le bonheur, la joie et la paix qu'ils pouvaient imaginer s'ils avaient mangé du bon arbre dont le prophète Moïse
nous parlait. N'est-ce pas incroyable ? Croyons-nous Moïse, le prophète, dans tout ce dont il a parlé, ou juste une partie de
ce qu'il écrit ? Nous devons le croire si nous voulons suivre le Christ. Le Christ y croyait certainement. Il le croyait. Il a été
utilisé pour créer Adam et Ève.

Maintenant, remarquez Daniel 12 et verset 4, je vais juste paraphraser cela, mais il dit que ce livre est seulement pour le
temps de la fin, et puis vous pouvez lire cela au verset 9. C'est répété. C'est « tenu secret et scellé jusqu'au temps de la
fin ». Maintenant, croyons-nous tout ce que les prophètes ont dit ? Croyons-nous tout cela ? Voici un prophète ; voyons ce
qu'il a à dire.

Verset 5 de Daniel 9 dit ceci : « Nous avons péché, nous avons commis l'iniquité, nous avons été méchants et rebelles,
nous nous sommes détournés de tes commandements et de tes ordonnances. (6) Nous n'avons pas écouté tes serviteurs,
les prophètes », oh, ici Daniel dit : Eh bien, d'accord, ceci est pour le temps de la fin, et nous nous sommes éloignés de tes
serviteurs les prophètes. Et c'est seulement pour le temps de la fin, est-il dit dans Daniel 12, versets 4 et 9. Comment
conciliez-vous cela avec ce que vous croyez ?

Le verset 11 dit : « Tout Israël a transgressé ta loi, et s'est détourné pour ne pas écouter ta voix. Alors se sont répandues
sur nous les malédictions et les imprécations qui sont écrites dans la loi de Moïse, serviteur de Dieu, parce que nous avons
péché contre Dieu. » Donc, ici, vous avez la loi de Moïse ou du prophète Moïse citée ici, et Daniel parle de Moïse. Et donc
nous devons prendre garde à ce que les prophètes disent, tout ce dont les prophètes ont déclaré.

Maintenant, les Anciens Prophètes sont composés de Josué, des Juges, de Samuel et des Rois. Et si vous regardez,
encore une fois nous devons nous demander, Eh bien, maintenant, ce sont les anciens prophètes dont il s'agit, mais
combien de personnes croient cela ? Il y a très peu d'érudits qui y croient même, autant que je sache.

Et souvenez-vous, le Christ a dit, O hommes sans intelligence, et dont le cœur est lent à croire tout ce qu'on dit les
prophètes ! Croyons-nous tout ce dont les prophètes ont déclaré ? Ou seulement une partie de ce qu’ils ont dit ?

Cette Bible est Jésus-Christ en version imprimée, et puisqu'Il est parfait, comme le Père est parfait, eh bien, c'est aussi le
Père en version imprimée, Dieu le Père. Mais tout ceci est essentiellement prophétique pour le temps de la fin. Vous pouvez
le voir dans la Bible Ferrar-Fenton qui dit ceci, « L'histoire d'Israël, lorsqu’il s’agit de Josué ». C'est l'un des anciens
prophètes ; ce n'est pas l'histoire d'Israël, c'est l'histoire et la prophétie d'Israël, et la prophétie est pour ce temps de la fin, et
c'est principalement pour maintenant. « L'histoire d'Israël et de Juda », dit-il. Non, c'est de l'histoire et de la prophétie,
principalement de la prophétie. Ces hommes en parlent comme étant de l'histoire ancienne. Non, regardez ce qu'il dit au
sujet de Samuel ; la même chose. Et qu'en est-il de l'histoire d'Israël et de Juda ? Eh bien, oui, dans le livre de 1 Rois, et 2
Rois, il dit la même chose. Ce n'est que de l'histoire. Non, ce n'est pas seulement de l'histoire ! C'est de l'histoire et de la
prophétie ! Et la plupart est pour aujourd'hui. C’est incroyable que les gens ne comprennent pas cela ! Et c'est tellement
clair dans votre Bible !

Remarquez ce que nous avons écrit : « Ce n'est pas l'histoire des Hébreux ; c'est l'histoire de Dieu et ce qu'Il fait sur la
Terre ! Cette histoire a été arrangée et inspirée par Dieu Lui-même. » Il ne s'agit pas seulement de l'histoire d'Israël ou des
Hébreux ; il s'agit de l'histoire de Dieu et de ce qu'Il fait sur cette Terre. L'histoire de Dieu, Lui-même, juste là avec eux !

Et vous pouvez regarder le premier livre des Chroniques, il dit que c'est de l'histoire. Non, c'est de l'histoire et de la
prophétie. Encore une fois, vous venez de voir ces choses encore et encore et encore.

Maintenant, vous pouvez voir que dans les prophètes majeurs et mineurs, il a toute une liste ici et c'est certainement Ésaïe,
Jérémie, Ézéchiel, et les 12 prophètes mineurs, comme ils sont appelés, avec tous les prophètes majeurs.

Remarquez Amos 9 et verset 11. C'est une prophétie pour ce temps de la fin, et c'est d'un prophète mineur, le prophète
Amos. Notez le verset 11 : « En ce temps-là, je relèverai de sa chute la maison de David, j'en réparerai les brèches, j'en
redresserai les ruines, et je la rebâtirai comme elle était autrefois. » Maintenant, « En ce jour » signifie toujours en ce temps
de la fin.

Et d'accord, « le tabernacle de David est tombé », et donc quelqu'un dans la véritable Église de Dieu doit le relever avant le
retour du Christ. C'est au sujet du tabernacle de David et du trône de David. Où se trouve ce trône ? Il doit être ici sur Terre
parce que Christ va revenir sur cette Terre et s'assiéra dessus, et il est déjà ici. Où est-il ?

Eh bien, nous vous donnerons toute l'information pour vous enseigner cela, et spécialement notre livre sur Le nouveau
trône de David. Cela vous expliquera tout à ce sujet.
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Mais encore une fois, voyez, les gens en général ne savent que très peu de choses sur ces prophètes et ce qu'ils nous ont
enseigné, et Dieu veut que nous vivions selon chaque parole prononcée par ces prophètes. Et Il dit : Maintenant, si vous
faites cela, votre vie sera remplie, remplie de gloire et d'émerveillement et de majesté et de royauté ! Et cette parole est sur
le point de remplir toute cette Terre entière, comme l'eau remplit le fond des océans du monde, dit Ésaïe. Il est sur le point
de remplir le monde et d'arrêter la folie et le fait de ne pas prêter attention aux prophètes de Dieu, de l'Ancien Testament et
du Nouveau Testament, et à toutes les paroles de Dieu. Chaque mot proclamé par Dieu, nous sommes censés le garder,
chaque mot ! Combien de personnes s'efforcent de le faire ? Mais c'est là que se trouve l'émerveillement, c'est là que se
trouve toute l'inspiration et l'excitation de l'imagination ! Et tout le monde devrait y goûter !

Notez comment vous pouvez voir, ce que je viens de vous lire, qui se passa au sein de l'Église de Dieu, mais maintenant
Dieu dit qu'il va le répandre dans le monde entier !

Remarquez le verset 13 des Actes 15. Actes 15 et verset 13 : « Lorsqu'ils eurent cessé de parler, Jacques pris la parole, et
dit : Hommes frères, écoutez-moi ! (14) Simon a raconté comment Dieu a d'abord jeté les regards sur les nations pour
choisir du milieu d'elles un peuple qui porta son nom. (15) Et avec cela s'accordent les paroles des prophètes ; selon qu'il
est écrit : », Vous voyez, il cite Amos 9 et le verset 11 que je viens de vous lire, (16) « Après cela, je reviendrai, et je
relèverai de sa chute la tente de David, et j'en réparerai les ruines, et je la redresserai. » Non seulement dans l'Église, mais
sur toute la Terre ! Le Christ nous promet qu'Il va faire cela !

Et nous sommes extrêmement près de cette Seconde venue. Il est à la porte, il est dit dans Matthieu 24, à la porte ! C'est à
quel point il est proche ! Le Christ est sur le point de relever les ruines dans ce monde entier et de nous apporter le bonheur
et la joie et l'excitation que nous devrions tous avoir, parce que nous allons commencer à manger du bon arbre que Moïse
prophétisa qu'il était là pour Adam et Ève, et ils choisirent le mauvais arbre. Et Dieu a simplement laissé le monde entier
suivre leur père et leur mère ; c'est l'histoire en résumé.

Mais Christ est sur le point de s'asseoir sur le trône de David, et Il est sur le point de remplir cette Terre avec toutes sortes
de merveilles qui vont nous étonner et nous stimuler et mettre du feu dans notre imagination, si nous le comprenons. C'est
tellement, tellement merveilleux !

Mais ici, il cite un prophète dans l'Ancien Testament, l'un des prophètes mineurs. Mais remarquez ce qu'il dit, ce que Christ
inspira dans Luc 1 et verset 30, « L'ange lui dit : Ne crains point, Marie, car tu as trouvé grâce devant Dieu. (31) Et voici, tu
deviendras enceinte, et tu enfanteras un fils, et tu lui donneras le nom de Jésus. (32) Il sera grand, et sera appelé Fils du
Très Haut, et le Seigneur Dieu lui donnera le trône de David, son père. » Ce trône commença avec David, et il est sur cette
Terre ! Dieu l'a donné au Christ, et Il va venir sur cette Terre et s'asseoir sur ce trône ! Où est-il aujourd'hui ? C'est une
question critique. Nous devons savoir ! Il ne revient pas sur un trône inexistant ! Il ne fera pas ça du tout.

Verset 33, « Il régnera sur la maison de Jacob éternellement, et son règne n'aura point de fin. » Il n'y aura pas de fin. Christ
vient sur cette Terre, et Il va s'asseoir sur un trône qui est déjà sur cette Terre ! Et ceci devrait nous inspirer et nous remplir
d'émerveillement juste pour dire : Eh bien, où est ce trône ? Où est-il ? Et nous avons de la littérature qui vous l'expliquera.

4 / 4


	Croyez-vous tout ce que les prophètes ont déclaré ?

